



EN ALCALDÍAS IZTAPALAPA Y TLÁHUAC

Detienen a 18 durante primer día de operativo

ENTRE LOS DELITOS por los que se hicieron las aprehensiones están posesión de arma de fuego y diversos tipos de robo, indicó la SSC

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Durante el primer día del operativo Iztapalapa-Tláhuac, 18 personas fueron detenidas por diversos delitos, entre ellos, lesiones por arma de fuego y robos, indicó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Diecisiete fueron arrestados en la alcaldía Iztapalapa y uno más en Tláhuac, en 15 hechos diferentes.

En territorio iztapalapense, tres personas fueron aprehendidas en posesión de aparente droga; dos más por encubrimiento por receptación; tres por posible



Foto: Twitter @martibatres

El miércoles pasado, se anunció el reforzamiento de seguridad en estas dos alcaldías, con casi 700 elementos.

robo a transeúnte; y dos por robo a negocio y en transporte público.

Además, dos jóvenes fueron detenidos por probablemente intentar robar un automóvil estacionado y tres sujetos más en posesión de armas de fuego.

Así como dos detenidos más luego de que posiblemente realizaron detonaciones en contra de una persona

en calles de la colonia Lomas de San Lorenzo.

La décimo octava persona fue detenida en la colonia Del Mar, alcaldía Tláhuac. Se trata de un hombre que registra 10 ingresos al Sistema Penitenciario por el delito de robo entre los años 2000 y 2012.

Este individuo fue detenido por la SSC, luego de que posiblemente robó dos teléfonos celulares y dinero en efectivo a dos peatones.

A las 7:45 horas de ayer, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, comentó que sobre la detención de 12 personas resultado de dicho operativo.

Más tarde, la SSC actualizó la cifra a 18 personas arrestadas, quienes fueron presentadas ante el Ministerio Público para que se defina su situación jurídica.

El miércoles pasado, autoridades capitalinas dieron el banderazo a un operativo conjunto, con el despliegue de cerca de 700 elementos de los tres órdenes de gobierno.

EL DATO

Revisiones

Se desplegó el dispositivo **Salvando Vidas**, en el que se revisa a los conductores de motocicletas. El miércoles pasado se inspeccionó a mil 238 de estos conductores.